



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和3年
4月30日 No2

家庭訪問、授業参観・PTA総会等、お世話になりました！

昨年度はコロナ禍のため家庭訪問は実施できず、学校での面談のみでありましたが、今年度は、感染防止に努めながら4月19日（月）から各担任が、各ご家庭を訪問させていただきました。今回は、緊急時等に備えて、各ご家庭の場所と緊急連絡先などの確認をさせていただきました。短時間ではありましたが、保護者の皆様と担任が直接お会いし、面談でき、今後、お子さんへの指導等に役立ててまいりたいと思います。大変お世話になりました。

また、4月23日（金）は、授業参観、PTA総会、学級懇談会にたくさんの保護者の皆様においでいただきありがとうございました。感染防止対策のため、大変申し訳なかったのですが、廊下側からの参観とさせていただきました。PTA総会についても、制限された中でのリモートでの実施となりご迷惑をおかけしました。コロナ禍のためしばらくこのような形での実施となることと思いますが、ご協力のほどよろしくお願いたします。

楽しかったね(*^o^*)～新1年生の歓迎会～



児童会による進行・運営



1年生カメラに向かって自己紹介



各教室で学年の発表を観ました！



学年の出し物：4年ソーラン節熱演中

4月28日（木）に児童会が中心となり新1年生の歓迎会を開催しました。昨年度はコロナ禍のため、歓迎会を中止にせざるを得ませんでした。今年度も全校児童が集合してレクリエーション等はできない状態ではありますが、ICT機器を駆使して、多目的ホールや各教室をリモートでつなぐことで歓迎会を実施することができました。

まずはじめに、児童会執行部が多目的ホールにあるタブレットPCのカメラに向かって、はじめの言葉や挨拶をしました。各学年の子どもたちは、教室でその様子をモニター越しにしっかり観ていました。開会后1番目に、新1年生のみなさん1人ずつが教室のカメラの前に立ち、自己紹介を行い、リモートで各教室へ発信しました。1年生のみなさんは、自分の名前や好きなことなどをイラストをもってとても上手に発表でき、感心しました。続いて各学年からの出し物が始まりました。踊りあり、クイズあり、ミニコントありなど、どの学年も趣向を凝らしたアイデア豊富な出し物に子どもたちも職員も、みんな笑顔で楽しくモニターに見入っていました。モニター越しではありますが、まるでそこで発表しているかのような臨場感でした。

最後に児童会執行部が多目的ホールから手作りビンゴゲームの中継をして、各学級で大いに盛りあがっていました。歓迎会後の休み時間、「今日の歓迎会、とっても楽しかったねえ！」と子どもたちの会話が聞こえてきました。コロナ禍ではありますが、いろんなアイデアを出し合いながら、子どもたちが「楽しい！」と思えることを今後も続けていきたいと思いました。

明日からゴールデンウィーク ～有意義に過ごしましょう～

明日から5月、ゴールデンウィークが始まります。昨年は我慢の連休でしたが、今年もコロナ禍のレベル5（厳戒警報）のため制限が多くなっていて、何かと我慢しなければならないことが多いと思います。とは言え、子どもたちが楽しみにしていた5連休です。元気に、有意義に過ごして欲しいと思います。連休中は、交通量が増える可能性があります。保護者の皆様には、お子さんに対して、交通事故や不審者に十分注意するようにご指導、よろしくお願いたします。

（4/28に「連休中の過ごし方」のプリントを配布しておりますので、活用ください。）

連休中の緊急連絡先
南阿蘇村教育委員会

67-1602

または

南阿蘇村役場

67-1111

